
やいた未来ミーティング（高校生）会議録 

 

日 時：平成３０年９月１３日（木） 

                       １７：４５～１８：５５ 

                   場 所：矢板東高等学校 

出席者：市長 

    矢板東高等学校生徒（定時制） 

 １０名 

 

１ 開  会  １７：４５      進行：秘書広報課長 

 

２ あいさつ  矢板市長 

   本市は３２，８５０人と小さい町になってきた。この小さな町で高校が３つもある 

  のは栃木県内、全国でも珍しいところ。市内３校合わせると１，７００人位の生徒が 

学んでいる。市外から毎日通ってきてくれている皆さんは貴重な交流人口になる。住 

民票のある定住人口も大切だが、交流人口が増えることは町の活性化につながるので、 

皆さんの率直な意見を聞きたい。 

 

３ 意見交換テーマ 

  「高校生が考える、理想のジモト」 

 

市長 

矢板市内に遊ぶところはある？ 

生徒 

 ・遊ぶところはないので、東京などに遊びに行く。 

  ・地元で遊ぶ。（大田原、西那須野、黒磯） 

  ・宇都宮に遊びに行く。 

  ・城の湯温泉が近いので良くいく。まことの湯はたまに行く。城の湯の方が広いし種 

類があるので良い。 

  ・セガワールドなどのゲームセンターなどがあると良い。 

  ・映画館、ゲームセンター、バッティングセンター、ボウリングなど黒磯には種類が 

たくさんある。 

  ・市内は遊ぶところはないので、マクドナルドやベイシアで普通に買い物。ベイシア 

のゲームセンターは早く閉まってしまう。 

市長 

矢板のまちが若者を引き付けるには何があるとよい。 

生徒 

 カラオケ、ラウンド１、ボウリング場。片岡にカラオケはあるが電車に乗るなら、宇 

都宮の方が遊ぶのに効率が良い。 



市長 

矢板にこれがあると良いと言うものは何？ 

生徒 

 ・お店を増やすよりイベントを増やしてはどうか。 

  ・ベルモールのようなショッピングモール。 

  ・映画館やカラオケ。 

  ・お店というよりも明かりが少ない。 

市長 

 矢板の街はよく暗いと言われるがどうか。 

生徒 

 ・西那須野に比べると暗い。街灯が少ない。 

  ・帰る時間にお店が開いてないので、よけに暗く感じる。 

  ・宝積寺駅前と矢板駅前はあまり変わらない。 

  ・黒磯駅前に図書館を作っていて、結構にぎやかになっている。 

市長 

 学校までの交通手段は。 

生徒 

・ほとんどは電車通学 

  ・自家用車 

市長 

みんなが矢板市長だとしたら、どこを賑やかにしたい。 

生徒 

 矢板駅の西口。イルミネーションは黒磯駅前では行ってないので勝っている。 

市長 

 矢板市の印象は。良いところ、悪いところ。 

生徒 

 ・わからない。遊ぶ場所が少ない。 

  ・空気がきれいで星がきれいに見えて良いが、逆に田舎な感じがする。 

  ・花火大会。お店が閉まるのが早い。ベイシアがもう少し開いていると良い。 

  ・りんご園。お店が少ない。 

  ・静かなところ。遊ぶ場所が少ない。 

  ・長峰公園の展望台。夜景がきれい。街灯が少ない。 

  ・長峰公園のさくら、ツツジがきれい。大きなお店がない。お店が少ない。 

  ・ラーメン屋さんが多い。街灯が少ないので治安の面から不安。 

市長 

 これから仕事をしたり、現在、仕事をしている中で感じることは。 

  市役所で応援できることは。 

生徒 

 ・休憩時間や休みがある。残業がないところ。 

  ・子どもが好きなので保育関係の仕事につきたいと考えている。 



  ・ダンスが好きなので、ダンス関係の仕事につきたい。 

  ・広島の雰囲気が好きなので、広島で働いてみたい。 

  ・既に就職が決まっている。電気関係の仕事に就く。 

  ・製造業につきたいと思っている。育休などの条件が良い会社。 

  ・働きやすさは待遇よりも人間関係。人間関係がダメで辞めちゃう人もいる。 

  ・卒業したら就職は考えているが、まだ決まっていない。 

 

 

６ 閉  会  １８：５５ 


